

Jaime Vadell logra el Premio Nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales 2025

"Siento una emoción tremenda, con un agradecimiento enorme y con un gran sentido de la responsabilidad que significa ser un artista reconocido por su país", valoró el actor de 89 años.

Un gran reconocimiento fue el que recibió el actor Jaime Vadell, quien obtuvo el Premio Nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales 2025. La noticia fue anunciada durante la jornada del martes por la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo, quien destacó el trabajo que ha realizado durante toda su carrera Vadell como actor, director, dramaturgo y gestor teatral. Tras conocer este homenaje, mediante una llamada telefónica, el artista de 89 años se tomó unos momentos para agradecer a " todos los jurados que me han distinguido con este premio. Estoy muy emocionado y contento. Muy contento porque uno entra a ser un servidor del país. Uno entra a hacer algo muy importante con este premio. Entra a la historia, al cuento en grande. Es muy emocionante Junto con lo anterior, reiteró que "s iento una emoción tremenda, con un agradecimiento enorme y con un gran sentido de la responsabilidad que significa ser un artista reconocido por su país" En cuanto a la determinación de otorgarle este premio a Jaime Vadell, la titular de la cartera de Cultura explicó que su " trayectoria lo ha llevado a la consolidación como uno de los actores más destacados y versátiles del país. Desde sus primeros pasos en los teatros universitarios hasta su contundente presencia en la televisión, el teatro y el cine, su carrera ha estado marcada por interpretaciones que han trascendido en la memoria". "Con una habilidad única para crear personajes dramáticos y luego recorrer con éxito los trazos de la comedia, Vadell ha construido un legado artístico que refleja todo su talento, disciplina y generosidad para crear y conectarse tanto con el público como con sus compañeras y compañeros de escena", agregó la secretaria de Estado. Cabe consignar que el jurado del Premio Nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales está integrado por la rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés; Marcela Momberg, rectora de la Universidad Católica de Temuco (UCT), en representación del Consejo de Rectores; Silvio Caiozzi, en representación de la Academia Chilena de Bellas Artes; y las designadas por el Consejo Nacional de las Culturas, las Artes y el Patrimonio: Paulina Urrutia y Nona Fernández.